

Spitex hat zwei Neue im Vorstand

TRIENGEN SCHRIFTLICHE MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES SPITEX-VEREINS TRIENGEN

Kein Jubiläum konnte der Spitex-Verein feiern, aber zwei neue Köpfe im Vorstand begrüßen.

Anstelle eines rauschenden 30-Jahre-Jubiläumfestes musste die Mitgliederversammlung des Spitex-Vereins Triengen bereits zum zweiten Mal auf schriftlichem Weg durchgeführt werden. Termingerecht wurden sämtliche Vereins-Mitglieder per Post nebst den Stimmkarten mit den Jahresberichten des Präsidenten Patrick Ruoss, der Geschäftsleiterin Claudia Heller sowie der Leiterin Zentrale Dienste Petra Hürlimann bedient.

Eine zusätzliche Jubiläums-Broschüre wurde an sämtliche Haushalte in Triengen zugestellt. Nebst vielen interessanten und spannenden Beiträgen über die vergangene sowie aktuelle Spitex-Geschichte war darin ein Flyer enthalten. Dieses Beiblatt orientierte über das auf der Homepage aufgeschaltete Positionspapier der Spitex Triengen.

Stefanie Wyss und Doris Stalder

In seinem Beitrag verabschiedete sich der Präsident mit einer Laudatio von den Vorstandsmitgliedern Stefanie Wyss, Triengen, und Doris Stalder, Sursee. Dabei bedankte er sich im Namen aller bei Stefanie Wyss, die fünf Jahre im Vorstand tätig war. Er würdigte dabei ihr Engagement als Aktuarin und später als Vorsitzende des Ressorts Personal. Ebenso bedankte er



Heidi Stampfli und Christoph Huber sind neu im Vorstand des Spitex-Vereins Triengen.



FOTOS ZVG

sich bei Doris Stalder, die während zwei Jahren als Aktuarin ihr Fachwissen und ihre soziale Kompetenz in den Vorstand einbrachte.

Erfreuliche Stimmbeteiligung

Von den 389 an die Spitex-Mitglieder versandten Stimmkarten wurden 140

retourniert. Dies entspricht einer Stimmbeteiligung von 36 Prozent. Für diese sehr erfreuliche Stimmbeteiligung bedankte sich der Vorstand sowie die Geschäftsleitung bei den Mitgliedern.

Nebst den ordentlichen Geschäften galt es in diesem Jahr zwei neue Vor-

standsmitglieder zu wählen. Heidi Stampfli sowie Christoph Huber, beide in Triengen wohnhaft, stellten sich für die kommenden vier Jahre zur Wahl. Sämtliche traktandierten Geschäfte wurden angenommen. Ebenso wurden mit einem überwältigenden Mehr die neuen Vorstandsmitglieder gewählt. Heidi Stampfli arbeitet seit zehn Jahren im Alterszentrum St. Martin in Sursee. Als Leiterin Hotellerie sowie Mitglied der Geschäftsleitung hat sie einen tiefen Einblick in die ambulante und stationäre Pflege und Betreuung von Menschen. Zurzeit absolviert sie eine Weiterbildung zum Thema Ökonomie und Management im Gesundheitswesen.

In die Wiege gelegt

Christoph Huber wuchs in Kriens auf. Das neue Vorstandsmitglied arbeitet als Buchhalter in einem Sozialunternehmen im Kanton Aargau. Durch seine Mutter, die vor über 30 Jahren die Gründung der SOS-Gruppe Kriens aktiv mitbegleitet hatte, wurden ihm soziale Anliegen in gewisser Weise bereits in die Wiege gelegt.

Der Spitexvorstand und die Geschäftsleitung gratulieren Heidi Stampfli und Christoph Huber zu dieser hervorragenden Wahl. «Sie freuen sich sehr, bereichert durch diese motivierten und bestens qualifizierten neuen Vorstandsmitgliedern die Zukunft der Spitex Triengen gestalten zu dürfen», teilt die Spitemit. **CLAUDIA HELLER**